

DECLARACION

En conocimiento de la grave situación por la que atraviesa el Municipio de Bella Unión, encabezado por nuestro compañero Luis Carlos López, generada a partir de las continuas acciones perjudiciales llevadas adelante desde la Intendencia de Artigas, entre las que se destaca, en forma muy especial la creación de un Municipio paralelo en Bella Unión, al frente del cual se encuentra el anterior Alcalde perteneciente al Partido Nacional, al que la Intendencia le brinda todas las herramientas y los recursos para la realización de obras en esa ciudad,

LA MESA POLITICA NACIONAL DEL FRENTE AMPLIO DECLARA:

- 1) Su absoluto rechazo a las acciones que se vienen llevando adelante desde la Intendencia de Artigas, con clara intención de perjudicar al municipio de Bella Unión.
- 2) Denuncia públicamente la creación de un Municipio paralelo al Municipio que resultó electo democráticamente por el pueblo de Bella Unión.
- 3) Expresa su más enfática protesta por el incumplimiento por parte de la Intendencia de Artigas del traslado de los fondos necesarios para la reparación de los camiones recolectores de basura, lo que ha generado una situación de emergencia sanitaria ante la imposibilidad de poder cumplir con la recolección de residuos en forma eficiente, por parte del Municipio de Bella Unión.
- 4) Reivindica la obligación en el cumplimiento de la ley de descentralización promovida por nuestra fuerza política, por parte de todas las Intendencias del país.
- 5) Expresa su total apoyo al accionar del cro Alcalde, de los concejales, ediles y demás actores locales y nacionales de esta fuerza política, en torno a la problemática denunciada.

APROBADA POR UNANIMIDAD

Montevideo, 16 de marzo de 2018